

紙やプラスチックの代替となる日本発の新素材 いきなり！ステーキ メニュー素材変更 環境問題への配慮、地球環境を守る

株式会社ペッパーフードサービス（本社/東京都墨田区・代表取締役社長 CEO/一瀬邦夫）では、この度環境に良い素材を使用したメニューの導入を「いきなり！ステーキ」全店（424号店）で行う事を決定致しました。

株式会社 TBM（本社/東京都中央区・代表取締役 CEO 山崎敦義）は、石灰石を主原料とした日本発の新素材 LIMEX(ライメックス)を開発しました。LIMEXは原料に水や木を一切使用することなく紙やプラスチックの代替製品を作れ、水に強く丈夫でメニューなどにも最適で、国内だけでなく、海外からも注目されています。いきなり！ステーキは回転率が早いことに加え、来店客数が多いことからメニューは汚れにくく耐久性のある素材が必需でした。今回、LIMEX 製のメニュー表をさまざまな観点から比較検討し「いきなり！ステーキ」での順次導入を決定しました。まずは、グランドメニューで導入を開始し、今後ランチメニューも切り替えていく予定です。

石灰石からつくる革命的新素材



LIMEX

また、株式会社ペッパーフードサービスでは、メニューの他にプラスチックストローの使用を順次廃止中で、紙ストローにてお飲み物をご提供しています。

このような取り組みをすることにより、「廃棄プラスチック」による広域的な海洋汚染や漂着物による海岸の景観の悪化などの環境問題への対応や石油由来樹脂の使用量を大きく削減することが可能です。

今世界的問題となっている自然環境を配慮し、自然に優しいステーキレストランを目指し多くのお客様や地域の皆様に貢献する活動も引き続き努めてまいります。

この件に関するお問い合わせ先

〒130-0012 東京都墨田区太平4-1-3 オリナスター17F (株)ペッパーフードサービス

<http://www.pepper-fs.co.jp/>

TEL: 03(6859)9203 FAX: 03(3625)9250 広報担当/小林未佳

mikobayashi@pepper-fs.co.jp